
        総務常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 2年 5月 13日 13：15 

閉会 令和 2年 5月 13日 14：45 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 七宮広樹、鈴木元久、鈴木 茂、青砥與藏、吉田広明 

金澤太郎、割貝寿一 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 総務課長、総務係長、農林推進課長、農林推進課長補佐、まち振興課長 

学校教育課施設係長、学校教育課施設係主査 

6 職務出席者 議会事務局長、書記 

7 付 議 事 件 第 1 旧常豊小学校の管理状況と利用計画について 

第 2 旧塙幼稚園の改築計画及び利用計画について 

その他 

8 議事の経過 

副委員長（鈴木元久） 開会 

委員長（七宮広樹） あいさつ 

※公用車にて現地に移動 

第 1 旧常豊小学校の管理状況と利用計画について 

委員長：担当課長より説明を求める。 

（総務課長及び農林推進課長が資料に基づき説明する） 

委員長：これから質疑に入る。旧常豊幼・小学校の利活用については以前に答申が出ていたが、

現状その答申とは違う使われ方を地元区民には説明はしたのか。 

総務課長：区民全員ではなく、区長に説明をした。 

※その後施設内を視察し次へ移動 

 

第 2 旧塙幼稚園の改築計画及び利用計画について  

委員長：担当課より説明を求める。 

（学校教育課職員が資料に基づき説明する） 

委員長：何か質疑はあるか。 

吉田委員：すぎのこ園から利用している施設を増設して欲しい声はあるのか。 

施設係長：昨年より１室増やして運営しているが、そのような声はないと認識している。 

委員長：学童の施設としてはいつから利用するのか。 

施設係主査：当初今年の夏休みまでには施設利用開始を見込んでいたが、施設改修には用途変

更などの申請をしなければならず、冬休みまでには間に合わせたい。 

鈴木（元）委員：現在の学童人数はどのくらいか。 

施設係主査：塙小学校在校生で８２名、笹原小学校在校生で２１名利用している。 

委員長：その他なければこれで終了する。なお報告書は５月２９日までに提出するとしたいが

議 長 

確認印 

 



どうか。 

（異議なし） 

委員長：ではそのようにする事とし、委員会を終了する。 

副委員長による閉会 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          総務常任委員長 


